

Medicina Legal confirmó 24 casos de desmembramientos en Medellín este año

El director Nacional de Medicina Legal, Carlos Valdés, confirmó que en la capital antioqueña, en este 2015, 24 personas han sido víctimas de desmembramiento.

“En lo corrido del año en Medellín se han presentado 24 casos de desmembramiento, de los cuales, cerca del 80 por ciento son de sexo masculino. Muchos de estos casos están sin identificar dado que no todos los segmentos corporales se han encontrado”, dijo Carlos Valdés.

De acuerdo con el director Nacional de Medicina Legal, una de las dificultades en estos casos, es que los cuerpos son encontrados por partes, lo que dificulta su plena identificación.

El vicealcalde de Gobernabilidad de Medellín, Luis Fernando Suárez, reconoció la existencia de “casas de pique”, luego que organizaciones de Derechos Humanos anunciaron la existencia de las mismas.

“Sí, claro que las hay. Eso tiene que conllevar a la reflexión absolutamente de que hay sitios donde los están desmembrando. Cuando se asesina una persona y se descuartiza, se manda un mensaje a la sociedad y a los integrantes de las estructuras. Sin duda, hay sitios donde se descuartizan personas”.

Solo en septiembre, las autoridades hallaron cuatro cuerpos descuartizados en los sectores de Guayabal, El Cachagual y Belén Aliadas. Con 48 homicidios, este mes fue el más violento del año en Medellín.

Uno de los estudios del Centro de Consultoría de Conflicto Urbano C3, indica que en Medellín existen 15 ‘Casas de pique’, las cuales estarían ubicadas en la zona centro de la ciudad, señaló el coordinador Luis Guillermo Pardo.

“Hay quince ‘casas del terror’ en la Comuna 10. Matan a la persona, la descuartizan, el cuerpo lo envuelven en bolsas de polietileno y lo tiran en quebradas o en el Río Medellín”, dijo el vocero de la ONG C3.

<http://www.rcnradio.com/locales/medicina-legal-confirmo-24-casos-de-desmembramientos-en-medellin-este-ano/>